

De nouveaux locaux pour la plateforme de répit du Calaisis

Jedi, les nouveaux locaux de la plateforme d'accompagnement et de répit pour les aidants des personnes âgées et des personnes en situation de handicap ont été inaugurés à l'EHPAD La Roselière.

CALAISIS. C'est au milieu d'aidants du Calaisis, que les responsables de l'association AFAPEL, du centre hospitalier de Calais, de l'agence régionale de santé (ARS) et du Département ont inauguré les tout nouveaux locaux qui accueillent la plateforme d'accompagnement et de répit du Calaisis. Il existe dans le Calaisis deux plateformes pour les aidants : l'une créée en 2017, par le centre hospitalier pour les aidants des personnes âgées et l'autre créée en 2021 par l'AFAPEL pour les aidants des personnes en situation de handicap.

« Ces deux plateformes sont amenées naturellement à se rapprocher, c'est pourquoi elles partagent aujourd'hui les mêmes locaux. Leur mission, accompagner, orienter, former, conseiller, soutenir psychologiquement, proposer des activités partagées entre aidants sans les aidés, et proposer du répit en permettant de prendre des vacances », explique Marie Meurisse-Trouille, directrice de projets à l'AFAPEL.

DES BUREAUX ET UNE SALLE D'ACTIVITÉ

« La plateforme avait un simple bureau à La Roselière, elle a maintenant un espace de 60 m² aménagé dans l'ancienne chambre mortuaire de l'EHPAD qui ne servait plus depuis quatre ans, puisique



Les nouveaux locaux comportent une salle pour les activités partagées.



L'hôpital ayant été construit, c'est sa chambre mortuaire qui sert désormais » détaille Myriam Delabre, directrice de La Roselière.

« Ces deux plateformes sont amenées naturellement à se rapprocher, c'est pourquoi elles partagent les mêmes locaux. »

« Dans ces nouveaux locaux, nous avons plusieurs bureaux pour les entretiens individuels, une salle pour les activités partagées, un bureau d'accueil. Les personnes sont reçues sur rendez-vous ou viennent aux permanences » précise Patrick Loosen, coordinateur de la plateforme. « La plateforme est financée par l'ARS, le Département accompagne, oriente les aidants vers la structure et peut financer par la cohérence des financeurs des petits projets », complète Caroline Maturat, conseillère départementale. ■

SYLVIE DEMILLY (CJP)

Pour contacter la plateforme, du lundi au vendredi de 9 heures à 17 heures, par téléphone au 03 62 61 51 44 pour les aidants aux personnes âgées, ou 07 88 61 64 08, ou pf@chr-calais.fr pour les aidants aux personnes en situation de handicap, au 06 34 41 31 00 ou lempiteesguidants@qfpei.org.

La boutique de prêt-à-porter Oxygen 54 restera à Calais Cœur de vie



Sébastien Vanpeene est resté plus de seize ans au boulevard La-Fayette.

CALAIS. Alors qu'elle avait été victime d'un dégât des eaux le 2 janvier dernier, la boutique de prêt-à-porter Oxygen 54 avait dû ménager en urgence dans un local à Calais Cœur de vie.

« Le plafond s'était effondré, c'est arrivé juste avant les soldes d'hiver... J'ai des marques que je ne peux pas perdre, il fallait que je continue à travailler. La mairie m'a alors proposé ce local » explique le gérant, Sébastien Vanpeene.

PRÈS DE DIX-SEPT ANS DANS LE MEME LOCAL

Si le projet était de rester temporairement au centre commercial du centre-ville, il a finalement décidé d'y rester définitivement : « D'un commun accord avec le propriétaire du local boulevard La-Fayette, nous avons décidé de rester le bail. L'expertise commence seulement, les travaux n'ont quant

à eux pas commencé... » « Normalement, ça aurait dû faire faire dix-sept ans le 1^{er} mai prochain, se rappelle Sébastien Vanpeene en évoquant son ancienne boutique, ici, c'est différent. C'est une autre ambiance ! Mais l'esprit de la boutique est toujours là et j'ai gagné un peu d'espace, dont une réserve. »

Ce changement ne l'empêche pas, pour autant, de mener des projets et « de continuer à avancer ». Une nouvelle marque, Wheels and Wave, arrivera dès la semaine prochaine dans sa boutique : « J'offre aussi 15 euros de remise si on me ramène une ancienne paire de baskets pour l'achat d'une nouvelle jusqu'au 31 mars. Les anciennes paires récupérées seront données à une association, peut-être Emmaüs. » ■

ELENA GILLET

Oxygen 54, Calais Cœur de vie. Ouvert du lundi au samedi de 10 h à 19 h (non-stop).